



## RECTOR DE LA UNSCH APERTURA PONENCIA MAGISTRAL DE WALDO MENDOZA, EXMINISTRO DEL MEF SOBRE LOS RETOS DE CRECIMIENTO ECONÓMICO

El rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Emilio Ramírez Roca, aperturó la ponencia magistral “Perú: los retos del crecimiento económico”, resaltando la importancia de impulsar espacios académicos que fortalezcan el análisis y la comprensión de la realidad nacional. También participó el vicerrector académico, Dr. Hermes Bermúdez Valqui, quien destacó la trayectoria del ponente, Dr. Waldo Mendoza.

La exposición estuvo a cargo del Dr. Waldo Mendoza, ex ministro de Economía y Finanzas, académico de amplia trayectoria y orgulloso egresado sancristobalino, quien brindó una reflexión profunda sobre la situación económica del país y los desafíos que enfrenta en su camino hacia el desarrollo.

Este encuentro académico fortalece el compromiso de nuestra universidad con una formación integral y crítica para toda la comunidad universitaria.

